



Municipalité du canton de Ristigouche partie Sud-Est
 35, chemin Kempt, Matapédia, Québec, G0J 1V0,
 Tél. : 418-788-5769, Téléc. : 418-788-2598
 Courriel: ristigouchesudest@globetrotter.net
 Site Web: www.ristigouchesudest.ca

Le 19 février 2013 Journal municipal

Avis public (dérogation mineure) Public notice : Minor exemption

L'Assemblée publique de consultation pour adopter le règlement 2013-001 sur les dérogations mineures aura lieu lundi le 25 février à 18h à la salle F.P. Adams.

The public consultation meeting to adopt by-law 2013-001. On minor exemptions, will be held on Monday, February 25, at 6 p.m. F.P. Adams Hall.

Avis de motion Notice of motion

Un avis de motion a été donné pour adopter le règlement 2013-002 concernant l'eau potable lors de forage. Le règlement sera adopté à une assemblée ultérieure.

A notice of motion has been given to adopt the by-law number 2013-002, concerning the protection of our waters. When there are drilled. The by-law will be adopted at a future meeting.

PFM et MADA

Récemment, un sondage vous a été remis afin de pouvoir faire un plan d'action sur la politique familiale et Municipalité ami des aînés, nous vous demandons de répondre le plus tôt possible à ce sondage.

Recently a survey was given to all residence. We are looking for your opinions on Family Policy and Municipality friend of seniors, please respond as soon as possible.

Souper à la lasagne Lasagna supper

Le comité Héritage chemin Kempt vous invite à un souper à la lasagne qui aura lieu vendredi, le 22 février à 17h. Coût 10\$ adulte, 5\$ enfants de 6 à 12 ans. Bienvenue à tous!

Héritage chemin Kempt, will hold lasagna supper, Friday, February 22, 2013 at 5 p.m. Cost 10\$ adult, 5\$ children from 6 to 12 years old. All are welcome!

Calendrier des vidanges et de la récupération Calendar for garbage and recycle

O : Ordure, Garbage **R** : Récupération, Recycle

| Février / February 2013 | | | | | | |
|-------------------------|----------|----|----------|----|----|----|
| D | L | M | M | J | V | S |
| | | | | | 1 | 2 |
| 3 | O | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 |
| 10 | 11 | 12 | R | 14 | 15 | 16 |
| 17 | O | 19 | 20 | 21 | 22 | 23 |
| 24 | 25 | 26 | R | 28 | | |

| Mars / March | | | | | | |
|--------------|----------|----|----------|----|----|----|
| D | L | M | M | J | V | S |
| | | | | | 1 | 2 |
| 3 | O | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 |
| 10 | 11 | 12 | R | 14 | 15 | 16 |
| 17 | O | 19 | 20 | 21 | 22 | 23 |
| 24 | 25 | 26 | R | 28 | 29 | 30 |
| 31 | | | | | | |